

## **Bouleanlage TV 1910 e.V. Girbelsrath saniert:**

von Hubert Weiser



Die **Bouleanlage in Girbelsrath** vom Turnverein 1910 e.V. Girbelsrath mit sechs Spielfeldern benötigte eine gründliche Komplettüberholung. Durch **Bürgermeister Georg Gelhausen** wurde dies unterstützt und an den Bauhofleiter **Heinz-Josef Müthrath** weiter gegeben. Nach einer Ortsbesichtigung mit ihm wurden die Arbeiten bis zum Ende der Sommerferien zugesagt.

Am 20. August wurde schweres Gerät aufgefahren und die Anlage ausgekoffert. Durch das **fachkundige Personal des Bauhofes** wurde die Spielfläche von Grund auf neu aufgebaut, so dass am 27. August die Anlage wieder in Betrieb genommen wurde. Die Boule-Spieler testeten die Anlage ausgiebig und zeigten sich hoch zufrieden.

Endlich gehört die alte Anlage mit ihrer aufgebrauchten Asche der Vergangenheit an.

Wer Interesse hat das Boulespielen einmal auszuprobieren ist herzlich willkommen.

Spielbetrieb: **montags 15 – 17 Uhr** auf dem Sportplatz in Girbelsrath

Ansprechpartner: Hubert Weiser

Informationen zum weiteren Sportangebot des TVG unter [www.tv-girbelsrath.com](http://www.tv-girbelsrath.com) oder Kontakt [info@tv-girbelsrath.com](mailto:info@tv-girbelsrath.com).